

Grandes Bailes

El «Jazz Club» de nuestra ciudad celebrará en el salón de fiestas del Hotel Europa unos grandes bailes el próximo domingo, día 23, tarde y noche.

El lunes por la tarde tendrá efecto un selecto baile y por la noche, un gran Baile de las Sorpresas.

Las fiestas, que esperamos resultarán muy concurridas, irán a cargo de la orquesta-jazz «Do-Mi-Sol».

El rapsoda Juan Clotet

El miércoles pasado, el aplaudido rapsoda de esta localidad, señor Juan Clotet, dió el anunciado recital por el micrófono de radio Badalona con el siguiente repertorio:

«Billete que envió un cortesano atrevido, a una reina que tenía los ojos verdes», de José M.º de Pemán; «Oriental», José Zorrilla; «La cabeza del Rawi», Rubén Darío; «Juanato al río yo te espero», Ramón Munné Coll; «La vida es sueño» (fragmento), Calderón de la

Barca; «El Piyayo», José Carlos de Luna; «La santa hermandad». (Canto a la Espada) (fragmento), Eduardo Marquina; y a petición «Feria de abril en Jerez», José M.º de Pemán.

Este recital estuvo a la altura de todas las demás admirables actuaciones a que nos tiene acostumbrados el citado rapsoda.

¿Ya has hecho tu donativo para la suscripción pro-damnificados de Santander que ha abierto el Excmo. Ayuntamiento en colaboración con ESTILO?

Ping-Pong

Hoy, domingo, a las cuatro de la tarde, en el local de la A. C. E. parroquial, tendrán lugar varios encuentros de ping-pong entre los equipos locales del Frente de Juventudes (flechas) y de la J. A. C. E. (aspirantado).

Los equipos estarán formados por los siguientes jugadores: A. Ulldemolins, J. Cussó, S. Melillas, y S. Villalonga el de la J. A. C. E., y S. Gimeno, A. Armengol, J. Barbany y G. Montagud el del Frente de Juventudes.

Ortopedia

Ha sido abierto un establecimiento de Ortopedia que viene a llenar el vacío que de este ramo existía en nuestra ciudad, ya que la casa de ortopedia a que nos referimos, es la primera y actualmente la única que hay en Granollers.

El nuevo comercio, habilmente adornado con fibromarmol, contribuye en mucho al ornato de la Avenida del Generalísimo en donde está situado.

Deseamos prosperidades y éxito a su propietario, el señor José Riba.

Accidente desgraciado

El viernes, día 14 de los corrientes, mientras con el carro se dirigían a su casa los agricultores José Roquerias Lloreda y Pedro Roquerias Jordana, padre e hijo respectivamente, de la casa Antoja de Llerona, fueron sorprendidos por un ligero chubasco, pero al pasar cerca de un árbol del camino, cayó un rayo en el mismo, matando a José Roquerias e hiriendo a su hijo. Del accidente resultó también muerto el caballo.

ESTA CUARESM A

“Santa Misión”

EN GRANOLLERS

Si eres falangista, entrega un donativo por la suscripción pro-damnificados de Santander

ESTA CUARESM A

“Santa Misión”

EN GRANOLLERS

DE INTERÉS PARA LOS PROPIETARIOS DE FINCAS URBANAS

CENTRO ADMINISTRATIVO

dirigido por

Francisco Grané Pallarés

Gestor Administrativo Colegiado

Tramitación de toda clase de asuntos relacionados con los Departamentos del Estado, Provincia y Municipio.

Sección especial para el Ramo de Transportes

Obtención de Tarjetas de Aprovechamiento de Gasolina, Petróleo, Gas-oil, Fuel-oil.

Me complazco en recordar a los señores Propietarios de Fincas Urbanas, arrendadas en todo o en parte, que, en cumplimiento del artículo 10 de la Ley de 16 de diciembre de 1940, y Orden Ministerial de 22 de enero de 1941, han de presentar declaración completa de los productos anuales de cada finca por todos conceptos.

En este Centro Administrativo se los facilitarán cuantos informes solicite sobre el particular, así como los impresos para extender las citadas declaraciones y su presentación en las Oficinas receptoras de las mismas.

Granollers, Febrero de 1941.

Francisco Grané